

Les cadeaux de Noël

Après la chorale de Noël, le Père Noël est passé dans nos classes pour y déposer les cadeaux. Par petits groupes nous sommes allés les déballer. Voici ce que nous avons reçu : Des playmobils et leur ferme pour les garçons :



De magnifiques petits poneys de toutes les couleurs :



Des animaux d'Afrique et des playmobils féeriques pour les filles :



Et pour finir un grand tapis rose sur lequel nous allons pouvoir jouer avec nos nouveaux jouets.



Nous avons été très gâtés. Merci Père Noël !!